
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Argo“ vom 31. Januar 2020, 10:21

ich finde den Paderborner Ansatz auch besser und ich halte unsere Herangehensweise jetzt für
falsch, aber doch auch verständlich in Anbetracht der Lage, in der der Verein war. Wären wir
mit fliegenden Fahnen wieder runter, hätte es jetzt wirklich eine Verbesserung der Situation
gegeben, aber mal ehrlich, es wäre auch nur ein besseres Gefühl gewesen und ob es
mitgetragen worden wäre, ich sage mal nein, Paderborn und der Glubb sind zu unterschiedlich
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